

Protokoll der Sitzung am 19. Juli 2021

TOP 01 Formalia

Anwesende	Gewählte: Helke, Marius, Tilda, Hannah, Susi Kooptierte: Jakob, Julia, Nico F., Jerome Neu: Theresa (2. Mal), Fritzi (1. Mal)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	5/8 → beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Hannah
	TO und Redeleitung: Jakob
Nächste Sitzung:	26. Juli 2021 (letzte Sitzung vor Semesterferien)
	Redeleitung und TO: Tilda
	Protokoll: Susi
	Abwasch: ...
	Schlüssel: ...
Protokoll der letzten Sitzung	Vom; angenommen 7/2/0
Beschlüsse der Sitzung	
Anhang	

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Briefkastenschlüssel
 - Anne an Hannah übergeben
 - Nico F. an Jerome übergeben
 - Transponder (4): Anna, Nina, Susi, Schließfach
 - Schlüssel (?): Hannah, Jerome, Nina, Tilda, Leonie, Anna **hat noch jemand einen?**
 - Nina nächste Sitzung Schlüsselübergabe an Julia (?)
- Veranstaltungen zur Bundestagswahl
 - Träger und Lorenz Besprechung nach der Wahl, vor der Wahl ist schwierig wegen Neutralität
 - Mehr Interessierte für Veranstaltung nach der Wahl und näher am neuen Semester
- Anfragen für Zusammenarbeit bezüglich genereller Wahlveranstaltung
 - Jakob hat geschrieben, keine Antwort bekommen
- Sprechstunde
 - Diese Woche (22.7) Jakob und Jerome
 - Nächste Woche (29.7) Anne und Jakob
- Erstiwoche/-fahrt
 - Bald Vernetzung mit anderen FSRä (Dafz, Sozio?) → Nina will Lisa (Sprecherin vom Dafz) fragen
 - Flexible und ereignisreiche Erstiwoche oder Erstifahrt? Falls Delta-Variante sich mehr ausbreitet → Tendenz zu mehr Aktivitäten in der Erstiwoche als Erstifahrt, aber Abstimmung nochmal nächste Woche

- Vorstellung von Hochschulgruppen organisieren? (Was macht welche Gruppe? Welche Gruppen gibt es überhaupt?) → lief in letzten Semestern über den Stura im Campus-Gebäude (beim Stura einbringen, dass es wieder organisiert werden kann)
- Ideen:
 - Sportveranstaltung (Basketball, Volleyball, Spikeball)
 - Parktour
 - Tag am Cossi
 - Kanu fahren
 - Running-Dinner
 - Treffen im Park
- Wer organisiert?: Julia, Tilda, Hannah, Susi, Jakob, Piet, Jerome, (Theresa, Fritzi)
- Flunkyball-Turnier in Semesterferien
 - für das dritte Semester (BA sowie MA) nachholen
 - Mittwoch, 4. August um 19 Uhr
 - Clara- oder Johanna-Park
 - Erstmal nicht mit anderen FSRä vernetzen
 - An die 5 Kästen mit Soli-Beitrag
- Anfrage von Lehre und Studium StuRa
 - Feedback von Bachelor-, Master- und Lehramtsstudis (3 Berichte)
 - Vorher Umfrage an Studis ob und welche Probleme existieren: Anne
 - Nina: Lehramt
 - Bachelor: Susi (mit Hannah)
 - Master: Theresa (vielleicht mit **Anna??**)
 - Deadline noch nicht bekannt
 - Im Bericht werden 3-4 Fragen konstruktiv beantwortet, (was läuft im Institut gut/schlecht)
- FSR-Raum
 - Boden kann erneuert werden, lohnt sich das? → Anna fragt beim Hausmeister nach: welcher Boden (Farbe, Material), wann etc.
 - Tisch und Kästen müssten für diesen Zeitraum ausgelagert werden

TOP 4 – Gremien

- StuRa → 20.07.2021
 - Nach den Ferien werden Referate (bezahlt) neu besetzt, falls jemand Interesse hat
 - Umfrage vom Stura zum Wintersemester → **wurde die schon geteilt?**
- FakRat Sondersitzung → 20.07.2021
 - Nachfrage: Auch mehr Präsenzveranstaltungen für das kommende fünfte Semester
- I-Rat → 21.07.2021 (ab 13 Uhr)
 - Piet und Tilda schreiben Klausur, **gibt es Ersatz?**
 - Anne ist auch nicht da
 - Nachfrage: Auch mehr Präsenzveranstaltungen für das kommende fünfte Semester

TOP 6 – Sonstiges

- FSR-Raum Kaffeemaschine: jede*r, der/die Kaffee trinkt gibt etwas Geld dazu und wir machen eine Großbestellung
- Kaffeepause: 22.7 → Jerome, Julia, Jakob